
Bonsoir à tous,

Pour donner suite aux divers e mails concernant le village de Singla, je vous fais  part de 
mes  intentions une fois sur place et de mes réflexions.

En septembre, date à laquelle je serai là-bas, il y aura 1 année que les cheminées ont été 
transportées au village, suffisamment de temps pour l'installation de celles-ci. Je me ferai un 
plaisir de constater qu'elles sont bien installées et en bon fonctionnement. Si toutefois il 
devait s'avérer que plusieurs d'entre elles manquent ou pas encore installées, j'aimerai avoir 
l'avis de ces personnes pour quelles raisons elles ne l'ont pas faite ou si elles n'en veulent 
pas.

Ruchnet est un village au-dessus de khorlabensi, j'y suis allée en janvier 2013. Ce village 
est aussi intéressé par ces cheminées mais avant de faire quoi qu'il soit il est primordial 
d'avoir du recul avec ces installations. Pour moi, l'utilisation de celles à Singla sera 
déterminante pour le début du projet "Ruchnet".

Abris pour les déchets.

Sujet que je ne connais pas du tout. Cependant, j'ai rencontré en 2010 à Lukla un suisse 
Dari Schwoerer. Il est climatologue et voyage dans le monde pour sensibiliser les habitants 
et écoliers à cette problématique que sont les déchets. Il va dans les écoles donner des 
conférences et ensuite ils vont sur le terrain pour ramasser les déchets et essayer de les 
reconnaître. Je vous invite à visiter son site    ToptoTop.org 
Sous expédition avril mai 2010 il parle de son étape région Khumbu.

Je lui ai exposé le projet "abris" Voici ce qu'il en pense.
Avant de faire de grosses dépenses il est très important de sensibiliser et de convaincre  la 
population du bien fondé de cette pratique.
De commencer par 1 abri près de l'école, ou dispensaire, magasin et ensuite petit à petit faire 
par quartiers. De plus il est important que quelques villageois s'investissent pour suivre ce 
projet. Pour les déchets verts il m'a donné l'e-mail d'un de ces amis qui est expert en la 
matière. Si vous pensez en avoir besoin, je prends volontiers contact avec lui.
Il serai intéressant de parler avec Dhane et Suké quand ils seront dans nos contrées de ces 
points soulevés. 

C'est avec plaisir que je m'engage à vous rapporter des infos, vu par mes yeux mais aussi 
de ceux des népalais) et de vous tenir au courant début d'année 2015.

Meilleures salutations à tous.



Marlyse

 


